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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. H~CHTL 

und Ko lleqen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Spargelder südmahrischer und südb~hmischer 

Einleger, die im Bundesschatz liegen und dort ver

waltet werden 

Aufgrund eines Gesetzes vom 13. Dezember 1976 fallen 

Spargelder südmahrischer und südböhmischer Einleger, 

die im Bundesschatz liegen und dort verwaltet werden, 

nach Beendigung des Anspruchsverfahrens der Republik 

~sterreich zu. Ein Verwendungszweck wird hiefür nicht 

genannt. Die Betroffenen glauben, einen moralischen 

Anspruch auf diese Ersparnisse e~heben zu dürfen und 

hoffen, daß der vorhandene Rest einem sudetendeutschen 

Ku'ltur- und Sozialfonds zugefühTtt üJerden kann. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten nunmehr an den 

Bundesminister für Finanzen folgende 

A n fra g e : 

1. Um welche Summen handelt es sich bei den oben zitier

ten Spargeldern und welchep Herkunft sind diese? 

2. Wann wird das jahrzehntelange Verfahren abgeschlos

sen sein und welche Summen hat dio/ Verwaltung bisher 

versahlun~en? 
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